

VOX

Cuida Barcelona,
cuida lo tuyo
28 de mayo

www.cuidalotuyo.es



En VOX sabemos que hay cosas que merece la pena conservar y que hoy están en grave riesgo. Por eso, junto a nuestros vecinos, reivindicamos nuestras necesidades y costumbres, que han quedado relegadas a un segundo plano por intereses comerciales, políticos y especulativos, transformando barrios antaño reconocibles en lugares inseguros o descuidados.

Nuestra familia frente a los ataques progres y la falta de apoyo económico e institucional. **Nuestra economía** local frente al elevado coste de la vida, la precariedad laboral y la deslocalización. **La cultura e identidad** de nuestros barrios frente a la dejadez de la Administración y la uniformización globalista. Nuestros comercios de proximidad frente al incremento desbocado de los costes de los suministros básicos, la burocracia excesiva y las nefastas políticas del gobierno que han forzado el cierre de muchos negocios. **La seguridad y tranquilidad** de nuestros seres queridos frente a las políticas de fronteras abiertas de las élites que han importado inseguridad, han provocado ruina y han dinamitado el vínculo social. **Nuestros hogares** frente a la saturación de los cascos históricos, la especulación y la corrupción política que han disparado los precios de la vivienda. **Nuestro tiempo libre** frente a las interminables jornadas laborales, la falta de infraestructuras y los modelos de ocio y consumo irresponsables que atentan contra la familia e impiden el debido y merecido descanso de los trabajadores. **Y nuestros servicios públicos e infraestructuras** frente a la degradación de nuestros municipios causada por el abandono de los sucesivos gobiernos.

**Cuida Barcelona,
cuida lo tuyo**

Tu comercio local



VOX

Tu comercio local

El comercio local humaniza nuestros barrios. Las panaderías, las mercerías, los quioscos y las farmacias han sido siempre un punto de referencia para el vecino de toda la vida y un asidero para el recién llegado. En la cola del mercado, en la barra del bar o en el salón de la peluquería uno cuenta su vida a los demás, conoce las preocupaciones de sus iguales y establece **importantes lazos de confianza y ayuda.**

La paulatina desaparición del pequeño comercio familiar y su sustitución por negocios impersonales o sin arraigo está borrando nuestra memoria común, empobreciendo nuestras relaciones y volviendo irreconocibles nuestros barrios.

Ante este panorama, **VOX quiere proteger el comercio local**, aquel que fija población, garantiza la calidad de los productos y vertebra la vida cotidiana de la comunidad. Hoy que muchos se ven obligados a echar el cierre de sus tiendas, queremos una administración que haga la vida más sencilla a nuestros comerciantes, que aligere la burocracia, que facilite el relevo generacional, que reduzca la cuota a los autónomos y que compense las pérdidas sufridas por la pandemia y el alza de los suministros.

Protejamos el trato cercano y la atención cuidada.

Los comercios genuinos de nuestros barrios están en peligro de extinción. Las panaderías, mercerías, quioscos, farmacias, bares y mercados han sido siempre un **punto de referencia para el vecino de toda la vida y un asidero para el recién llegado.** Lugares con nombre propio donde el dinero desembolsado sigue circulando por el municipio, ayudando a la prosperidad económica de los alrededores. Sin embargo, el **incremento desbocado de los costes de los suministros básicos** y de la **energía**, la **burocracia excesiva**, el **auge del comercio online** y de los **negocios impersonales**, y los **decretos inconstitucionales** del gobierno durante la pandemia han provocado el **cierre de muchos negocios**, forzando la **desaparición de los comercios tradicionales** y volviendo a nuestros **barrios irreconocibles.**

- **El comercio de proximidad humaniza nuestros barrios. El trato cercano y la atención cuidada** es una seña de identidad de lo local y el consumo en ellos un acto de **protección de lo nuestro frente a la deslocalización, la destrucción de empleo y la decadencia e inseguridad creciente** de nuestro entorno. Porque **cuidar al que tenemos cerca** es la más genuina muestra de **patriotismo.**

Los españoles debemos unirnos y ayudarnos mutuamente para que las **necesidades y costumbres de los vecinos primen sobre los intereses comerciales y especulativos**, con medidas como la **implantación de una cuota mínima de locales comerciales disponibles** en cada pueblo o barrio destinada exclusivamente a satisfacer las **necesidades cotidianas de los vecinos**; la creación de una **línea de ayudas al comercio local y pequeños negocios** de la ciudad a través de **bonos descuento para el consumo** de proximidad; e impulsar **campañas de promoción** del comercio local.

- **El comercio local fija población, garantiza la calidad de los productos y vertebrata la vida de la comunidad.** Comercios de toda la vida donde **nuestros mayores se sienten seguros** comprando, donde les atienden sin prisas y les unen vínculos no estrictamente comerciales fruto de la **convivencia y vecindad.**

Los nuevos **negocios impersonales**, que están proliferando masivamente, tienen un **elevadísimo ratio de rotación** del personal, imposibilitando su arraigo. Es crucial impulsar un **plan de ayudas a la conservación de empresas familiares y centenarias** situadas en nuestros barrios mediante **incentivos** para mantener la actividad y el empleo, facilitando el **relevo generacional**; así como incentivar y **reducir el entramado burocrático para retener el talento, facilitar el retorno** de todas aquellas empresas que deslocalizaron su producción y **promocionar el emprendimiento local.**

Las **empresas multinacionales** fabrican donde cuesta menos, tributan donde se paga menos y venden donde el producto es más caro. Hay que aumentar las **bonificaciones y deducciones fiscales** a las empresas que compren producto nacional, **priorizando los proveedores nacionales** y ayudando a **pequeños comerciantes y productores españoles**.

Por otro lado, la **permisividad de las administraciones con los manteros**, que no tienen obligaciones, ni costes, ni impuestos, ha inundado nuestros municipios de **mercancías ilegales, mafias y delincuencia**. En VOX estamos comprometidos en la **erradicación del comercio ilegal**, que se ha cronificado en muchas regiones de España, **dañando gravemente el comercio local** y, en ocasiones, poniendo en **riesgo la salud de los consumidores**.

Nuestra tierra fértil, el buen clima y el gran patrimonio cultural de España se materializan en un **producto local de altísima calidad**. Por eso, es necesario **impulsar las ferias y mercados de productos típicos** a nivel provincial, regional, nacional e internacional **primando a los pequeños productores**; y crear **rutas y temporadas de ferias y mercados** para la promoción de nuestros barrios y pueblos.

- Nuestros **autónomos han sido los grandes despreciados por la Administración**, especialmente durante la **pandemia**, donde se les llegó a **privar de su derecho al trabajo**, condenándolos a la **precariedad** y, en muchos casos, al cierre de sus negocios. **Solo VOX defendió que todo trabajo es esencial porque hay una familia detrás**.

VOX está comprometido en la **defensa de los trabajadores autónomos mediante compensaciones y ayudas directas** para aquellos cuyos ingresos netos no lleguen al SMI, a los que estén de baja y a los perjudicados por las restricciones adoptadas por la crisis del COVID-19. Además, tomaremos las medidas necesarias para **acabar con la figura del falso autónomo y eliminar burocracia** al máximo.

Cuida Barcelona,
cuida lo tuyo
Tu cultura



VOX

Tu cultura

Nuestros barrios tienen identidad. Nuestras plazas, nuestras iglesias, nuestras fachadas de toda la vida y nuestros comercios tradicionales **dicen mucho de lo que somos y de cómo hemos llegado a serlo.**

En un mundo que nos resulta cada vez más extraño, **VOX quiere proteger aquello que distingue y diferencia a nuestros entornos de vida:** su patrimonio histórico, los estilos arquitectónicos de sus casas, la estética particular de sus calles, el paisaje de sus zonas verdes, los hábitos y festividades de padres y abuelos o el consumo de cercanía.

La identidad de nuestros barrios y las necesidades y costumbres de los vecinos han de primar sobre la especulación y los intereses de fondos y multinacionales.

Nuestros barrios son cada día más indistinguibles. Los suburbios grises, los **barrios deteriorados**, las zonas residenciales sin alma ni estilo propio y los centros urbanos despojados de su ambiente tradicional se suceden por toda la geografía española **disolviendo la cultura de los barrios, su identidad.** Por otro lado, la **dejadez de la administración**, que ha hecho oídos sordos a las legítimas demandas de los vecinos, ha provocado la **degradación de nuestro patrimonio histórico-cultural** y ha condenado a los españoles sin acceso a la cultura ni espacios para crearla, **saboteando la cultura en los barrios.**

- **Nuestros barrios tienen identidad.** Las tradiciones, usos, costumbres, fiestas, oficios y gentes conforman el **patrimonio inmaterial** de nuestras comunidades, y suponen una **riqueza y un acervo heredado que es nuestra misión conservar y fortalecer.**

Las ciudades tienen que ser lugares de encuentro donde vivir, no solo sobrevivir. Es necesario conceder **ayudas económicas**, aumentar las **bonificaciones y deducciones fiscales**, y **poner fin a la burocracia asfixiante** para que particulares y pequeñas empresas puedan participar de la creación, inversión y consumo cultural; así como facilitar la **dotación de espacios públicos para uso cultural**, priorizando la proximidad.

Por otro lado, **el progresismo**, por incomparecencia del mundo conservador hasta ahora, **ha colonizado la cultura en España**, dañando su rica diversidad, enfrentando a los españoles e intentando contaminar las mentes de nuestros hijos. VOX propone **acabar con las intromisiones ideológicas** en la cultura, **suprimiendo las subvenciones públicas que no respondan a un criterio de calidad sino de control ideológico y promocionando la creación cultural** que fomente el **arraigo** a la tierra y nuestros usos, costumbres y tradiciones.

Es vital promover las tradiciones y fiestas populares de nuestras localidades. Las expresiones religiosas, artísticas, gastronómicas, musicales, cinegéticas, taurinas o de otro tipo **consolidadas a lo largo de la historia y enraizadas** en la identidad española tienen que gozar de especial apoyo para **asegurar su transmisión a las futuras generaciones.**

En VOX reivindicamos un urbanismo amable para las familias, arraigado y armonioso con el entorno, fomentando la rehabilitación de los **estilos regionales y la protección de las fachadas tradicionales**, incluyéndolos en los catálogos de bienes de interés cultural.

Rechazamos por ello proyectos globalistas como la llamada Nueva Bauhaus europea que impulsan los burócratas de Bruselas, que, con la coartada del fanatismo climático y la eficiencia energética de los edificios pretende **uniformizar la realidad de nuestras ciudades.**

- **En lo local la gente se siente responsable de lo propio** y nuestro patrimonio es responsabilidad de todos. **Defender la identidad de nuestros barrios pasa por proteger y promocionar nuestro patrimonio material:** nuestra historia petrificada como iglesias, monumentos, plazas y los comercios tradicionales; y nuestro **patrimonio natural**, expresión de la belleza genuina de nuestra nación.

La defensa del patrimonio histórico, artístico, cultural y natural, que es el **legado de nuestros padres y abuelos**, constituye un derecho y un deber de todo español porque **configura nuestra identidad nacional y es el motor económico, industrial y turístico** de las ciudades.

El ecologismo radical y la dejación de las administraciones públicas han condenado a nuestro patrimonio forestal a arder. Es urgente tomar medidas para **derogar toda ley climática** que impida desbrozar y limpiar adecuadamente nuestros bosques; **contratar parados** para trabajar en la limpieza preventiva de los montes, como ya ha hecho VOX en Castilla y León; y promover el pastoreo en zonas delimitadas para actuar como **cortafuegos contra los incendios**.

Los **municipios** son sin duda el lugar adecuado para una **defensa eficaz de ese patrimonio natural:** cauces de los ríos, playas, bosques, montes comunales o en mano común, cañadas y vías pecuarias, parques naturales. Todas estas realidades deben ser conocidas y **protegidas desde lo local, sin intromisiones de ideologías globalistas, en completa comunión de la naturaleza y el hombre.**

El sentido común nos dice que construir cosas bellas exige mucho esfuerzo y destruirlas es muy fácil. En VOX nos comprometemos a **rehacer todo aquello que han destruido** los sucesivos gobiernos y a acometer todas las inversiones necesarias para la **conservación, mejora, rehabilitación y restauración de nuestro patrimonio.**

- **La identidad de nuestros barrios no está en venta. Las necesidades y costumbres de los vecinos deben primar sobre los intereses comerciales y especulativos**, así como de los **poderes e intereses extranjeros.**

Debemos **promover iniciativas ambientales locales y concretas frente a la planificación globalizadora de lejanas élites, preservando los centros históricos** de nuestros municipios del **abandono** y las **actividades especulativas** que los condenan a la **degradación**, como la adquisición por parte de la administración local de los edificios históricos amenazados, rehabilitándolos y alojando los servicios públicos que escaseen en el barrio.

A su vez, debemos **defender nuestras tradiciones populares frente a su estigmatización o mercantilización**, prohibiendo la celebración de actos que atenten directamente contra nuestra tradición como la “festa anti-reis” organizada por el espacio Al Qwa que ha tenido lugar en Manresa; así como la conservación de las fechas tradicionales de nuestras fiestas populares para evitar que se alteren por fines únicamente comerciales.

Cuida Barcelona,
cuida lo tuyo

Tu tiempo libre



VOX

Tu tiempo libre

El tiempo libre es uno de los pilares de nuestras vidas, por eso es tan importante que los barrios tengan infraestructuras dignas en las que niños, jóvenes y adultos puedan descansar, formarse y divertirse.

Hay que combatir un modelo de ocio irresponsable que deshace la economía de las familias y que se aprovecha de la miseria y la necesidad de quienes menos tienen. Ante el incremento de la ludopatía y la extensión y banalización del consumo de droga **es necesario defender un ocio sano y saludable. Nuestros barrios no pueden convertirse en casinos ni pueden ser un campo abonado para el trapicheo de estupefacientes.**

No queremos parques tomados por delincuentes, bandas o traficantes, sino **plazas para el encuentro de los vecinos y el juego de los más pequeños.**

La **vida social** de los barrios también se expresa a través del **ocio popular**. Nuestros bares, parques, iglesias, plazas y polideportivos son **lugares de encuentro, disfrute y convivencia** donde, además, se **fortalecen los lazos comunitarios** y son ocasión óptima para **desarrollar valores sociales**. Pero las interminables jornadas laborales, la inseguridad, la falta de infraestructuras y ciertos modelos de ocio y consumo irresponsables **atentan contra la familia e impiden el debido y merecido descanso de los trabajadores**.

- **El tiempo libre es uno de los pilares de nuestras vidas**. Por eso, hay que **contribuir** a que todos disfruten del **tiempo de descanso** suficiente que les permita **cultivar su vida familiar, cultural, social y religiosa**.

Es fundamental que los barrios tengan **infraestructuras dignas** en las que niños, jóvenes, adultos y mayores puedan **descansar, formarse y divertirse**; siendo esencial el adecuado **mantenimiento, rehabilitación y mejora de nuestros lugares de encuentro** como parques, canchas deportivas, bibliotecas, cines y teatros **frente a la degradación de nuestro entorno y la falta de dotaciones**.

Nuestras **costumbres y tradiciones vertebran la vida en comunidad** y, por supuesto, **nuestro ocio**. En VOX apostamos por la promoción de **actividades arraigadas en el entorno local** en la rica variedad de sus expresiones artísticas, musicales y deportivas, facilitando el acceso de las familias a centros de arte, conservatorios y equipos deportivos; de **fiestas populares, ferias y mercadillos autóctonos; y de actividades culturales** que acentúen la **gran riqueza de nuestro patrimonio histórico y artístico**. Además, la **conservación, allí donde se han mantenido, de los festivos** como la Semana Santa, la Navidad, los domingos, etc., que son **conformes a nuestra identidad y tradición**; así como la **recuperación de ellos allí donde se han perdido, son fundamentales para garantizar la conciliación, el descanso y la estabilidad familiar** en todo el territorio nacional.

Mientras, el Gobierno, en lugar de promover y potenciar un ocio responsable, aprueba un **bono cultural para los jóvenes** que cumplan 18 años **saqueando a sus padres** con los impuestos más altos de la historia para **sobornar a sus hijos con fines electoralistas**, excluyendo actividades culturales tan conformes a nuestra identidad y tradición, y con tanta afición joven, como la **tauromaquia**.

- Es necesario **combatir un modelo de ocio irresponsable que destruye la economía de las familias** y que se **aprovecha de la miseria y la necesidad de los que menos tienen**. Además, es muy importante prestar atención al **factor de riesgo emergente que representan las nuevas tecnologías y especialmente las redes sociales**, que han propiciado la **fragilidad a la hora de establecer vínculos**, con las consecuencias que eso tiene, especialmente para los jóvenes.

Nuestros barrios no son casinos. La masificación de casas de apuestas en municipios con rentas más bajas es reflejo de la **degradación** sufrida por nuestros barrios y que ha convertido a **España** en la nación con **mayor tasa de ludopatía joven** de Europa, disparada tras la **pandemia**. Es necesario poner un **límite a la desproporcionada proliferación** de estos locales, regulando la **concesión de licencias** e impidiendo que estos establecimientos estén cerca de los centros de enseñanza, así como la implantación de otros límites claros que protejan a la sociedad de las graves consecuencias que el juego provoca.

La **digitalización** se ha generalizado tras la **pandemia** y, de la mano de los avances tecnológicos, se han **multiplicado las adicciones digitales** y se ha ensanchado la **brecha digital con nuestros mayores**. En VOX apostamos por **programas específicos de prevención y atención sobre el uso, abuso y adicción a nuevas tecnologías**, a los juegos “on line” y a redes sociales en niños y jóvenes; así como **medidas especiales de apoyo a las personas que muestren dificultades con el uso de las nuevas tecnologías**, como nuestros mayores, garantizando siempre una **alternativa presencial** en todas las gestiones ordinarias.

VOX promueve un **estilo de vida saludable**, que proporcione a los miembros de las familias las herramientas necesarias para ser libres y **no caer en adicciones comportamentales** que puedan generar una dependencia similar a las de las **sustancias químicas**, y las mismas repercusiones en el entorno familiar, social y económico como alcoholismo, tabaquismo, droga, juego, pornografía, etc; así como **fomentar un modelo relacional, familiar y laboral que no sea esclavo** de jornadas de trabajo leoninas, hábitos de consumo insanos y una cultura de la inmediatez.

- **La seguridad es condición previa y necesaria para disfrutar de nuestro tiempo libre.** En un contexto de **inseguridad creciente** donde, además, se ha **extendido y banalizado el consumo de drogas**, hay que **reforzar la seguridad en nuestros barrios y erradicar los focos de delincuencia** donde nuestros jóvenes tienen acceso a este tipo de **sustancias**, trabajando en la **prevención y concienciación** para combatir la **drogadicción** y los **problemas** que genera en nuestro **entorno familiar y municipal**.

Cuida Barcelona,
cuida lo tuyo
Tu vivienda



VOX

Tu vivienda

El de la vivienda es uno de los mayores problemas que aqueja a nuestros barrios. Los precios prohibitivos del suelo han conseguido que sea prácticamente imposible emanciparse o formar una familia si no se cuenta con ayuda. El encarecimiento repentino de áreas antes abandonadas por la administración y ahora colonizadas por fondos ha supuesto el desplazamiento de numerosos vecinos, que han tenido que marchar lejos de los lugares donde crecieron y vivieron.

La inflación, la pérdida de poder adquisitivo y la subida de los tipos de interés impide a muchas familias seguir pagando sus cuotas de alquiler o hipoteca y dispara los casos de desahucio de personas en situación de exclusión social. Los medios y los poderosos romantizan la vida en pisos de 25 m² con nevera compartida y salón compartido. La okupación de viviendas alcanza máximos históricos gracias a la impunidad que conceden a los delincuentes nuestros gobernantes.

En una coyuntura como esta, **hay que garantizar que todos los españoles tengan un verdadero hogar en el que puedan desarrollar su proyecto de vida sin incertidumbre.** Para lograrlo, VOX propone aumentar el parque de vivienda social, reducir impuestos y establecer un ambicioso programa de deducciones fiscales y ayudas directas.

Nuestros hogares son una prolongación de las familias sobre su entorno, siendo el medio natural para la realización de los fines individuales, familiares y sociales que el Estado debe garantizar y proteger. Sin embargo, la enorme **precarización de las condiciones laborales**, especialmente para los jóvenes, **imposibilitan un mínimo ahorro**; y los **precios desorbitados de la vivienda**, ya sea compra o alquiler, están **impidiendo la emancipación de nuestros jóvenes** y, en consecuencia, la **muerte de sus proyectos familiares** antes de siquiera poder empezarlos. Por otro lado, la **creciente inseguridad y la saturación de los cascos históricos** han **expulsado a los vecinos** de sus casas de toda la vida, **rompiendo la continuidad familiar** en los barrios.

- La **emergencia económica y social** que hoy padecemos ha empeorado una **situación que ya era insostenible**. La drástica **pérdida de poder adquisitivo** de las familias, la **subida de los tipos de interés** y la galopante **inflación**, unida al **precio prohibitivo de las viviendas**, han hecho **casi imposible emanciparse o formar una familia**.

La **carestía de la vida urbana** provoca que los jóvenes de ciudad no puedan vivir ni desarrollarse en los barrios que los han visto crecer y la **falta de oportunidades** obliga a los jóvenes de zonas rurales a **hacinarse en las ciudades**, condenando a todos a la **precariedad**. En VOX reivindicamos el **derecho a permanecer**, facilitando que nuestros jóvenes puedan **vivir en sus barrios de toda la vida**; así como un **seguro de vuelta a casa**, que pondere positivamente la **vuelta de los jóvenes a sus barrios de infancia** en el acceso a **vivienda pública**.

- Hay que **garantizar que todos los españoles tengan un verdadero hogar en el que puedan desarrollar su proyecto de vida sin incertidumbre**. Los poderes públicos deben facilitar y hacer asequible el acceso a la vivienda **en condiciones dignas y adecuadas**, especialmente para los **españoles más necesitados**.

Nuestros barrios no pueden convertirse en parques temáticos. La **saturación y masificación de los cascos históricos** de pisos turísticos ha **dinamitado la armonía** entre residentes y turistas. **Debemos preservar los derechos de los vecinos residentes y poner fin a un modelo turístico poco respetuoso** que está contribuyendo a la **degradación de nuestros barrios y a la expulsión de los vecinos de sus hogares**.

Los gobernantes han dado **carta blanca a los okupas**, que delinquen con **impunidad**, mientras se **multiplican los desahucios de familias españolas** que sufren los **devastadores efectos de sus políticas**. VOX defiende decididamente la integridad del patrimonio familiar, sacando a los okupas de cada domicilio al que entren ilegalmente y endureciendo las penas por usurpación.

- Es fundamental **aumentar el parque de vivienda social, reducir radicalmente los impuestos y las cargas administrativas y burocráticas**; así como establecer un **ambicioso programa de bonificaciones y deducción fiscales** para que no haya familias sin hogar, hijos que tengan que renunciar a una herencia por la asfixia fiscal, ni abuelos que tengan que vender su casa para poder vivir dignamente sus últimos años.

VOX propone **recuperar la deducción por inversión en vivienda habitual en el IRPF** para que todos los españoles con préstamos hipotecarios vigentes para su vivienda habitual puedan **deducirse todos los intereses** que abonan y **compensar directamente en sus bolsillos la subida de tipos**; así como **avaluar** a los jóvenes que quieran emanciparse el **importe de la hipoteca para su primera vivienda** que no le conceda el banco, condonando esa deuda en el caso de que tengan hijos.

Además, es necesario **aumentar la inversión destinada a la construcción de vivienda de protección oficial**; así como la **cesión temporal de activos y suelo urbanizable procedentes de la Sareb para alquiler social** a través de una plataforma auditable gestionada desde los ayuntamientos en función de la demanda y las necesidades habitacionales.

En VOX nos comprometemos a **liberar todo el suelo que no esté o deba estar especialmente protegido** por motivos de interés ambiental, paisajístico, productivo o para la Defensa Nacional, entre otros, para **evitar la escasez artificial de suelo edificable que eleva los precios** y que ha sido el principal **foco de corrupción política y especulación financiera**.

Cuida Barcelona,
cuida lo tuyo
Tu familia



VOX

Tu familia

La familia es la célula básica de la sociedad. Acudimos a ella cuando tenemos problemas, cuando necesitamos ayuda, cuando buscamos refugio, cariño o comprensión. Las familias nos salvaron en antiguas crisis, con hijos y nietos viviendo de la pensión de los abuelos, y de nuevo hoy **son imprescindibles para afrontar las dificultades económicas, con hipotecas y alquileres que solo salen adelante gracias al empujón de padres y hermanos.**

La familia es el centro de nuestras vidas y por ello VOX busca que sea también el centro de las políticas públicas. Hay que poner todos los recursos y todas las facilidades para que **quienes desean tener hijos puedan tenerlos**, con ayudas directas, con exenciones fiscales, con buenas políticas de conciliación y con una sólida red de guarderías.

De la misma forma, **hay que garantizar para nuestros mayores el respeto y la dedicación que merecen**, reforzando las partidas destinadas a dependencia, dando ayudas para el cuidado en el hogar y creando un robusto programa de atención de la soledad no deseada.

Nuestros barrios no son una creación artificial ni burocrática, sino la **agrupación de familias para la vida en común y la defensa de sus mutuos intereses.**

La familia es esa comunidad humana donde buscamos **refugio, cariño y comprensión** cuando vienen mal dadas; y donde, en momentos de **alegría**, queremos compartir y celebrar nuestros éxitos. Sin embargo, la **falta de apoyo económico e institucional** ha sometido a las **familias a la clandestinidad**, invisibilizando la familia como modelo de vida buena y privándoles de los medios humanos, materiales y espirituales necesarios para su prosperidad, más aún en un contexto de **emergencia económica y social** con los precios desorbitados de la energía y de los suministros básicos.

Además, los sistemáticos **ataques progres** intentan **corromper nuestras costumbres** y están **blanqueando la precariedad** que hoy padecemos, tratando de romantizar y disfrazar la imposibilidad de nuestros jóvenes para tener un hogar en propiedad, obtener y mantener un trabajo estable o percibir un salario digno bajo el paraguas del *coliving*, *coworking* y *el multiempleo*.

- **La familia es la institución fundamental de la sociedad**, previa al Estado y merecedora de todo el apoyo y cuidado. Un **espacio de amor, vida y raíces** comunes cuya **protección social, económica y jurídica** debe asegurarse.

Es fundamental garantizar la **continuidad de las familias** y el relevo de tradiciones, costumbres y bienes entre generaciones. En VOX nos comprometemos a **acabar con todas las tasas e impuestos que atentan contra la solidaridad entre padres e hijos**, como el impuesto de sucesiones y donaciones.

- **La familia debe ser el centro de todas las políticas públicas.** Por eso, es necesario incorporar la **perspectiva de familia en la aprobación de toda norma y en la acción pública** de todas las administraciones con capacidad presupuestaria, asegurando que toda administración pública desarrolle una **función promotora, preventiva, protectora y de asistencia de la familia.**

Las naciones fuertes están formadas por familias fuertes. Debemos promover **medidas de promoción y de apoyo a la maternidad y la paternidad, ampliando las bonificaciones fiscales y las ayudas específicas para gastos ineludibles de las familias** como productos esenciales, transporte, guarderías o comedores escolares, y vinculando estas al número de hijos con el objetivo de **fomentar la natalidad** frente al invierno demográfico que asola nuestra patria.

La fiscalidad, el derecho a la educación, el acceso a la vivienda y al empleo, o la participación en las actividades municipales han de tener en cuenta, en primer lugar, el impacto que han de producir en las familias y, siempre que sea posible, entender a las **familias como un sujeto con su propia identidad.**

Que una empleada se quede embarazada no puede ser nunca una mala noticia para el empresario y una madre no debería ser penalizada, en ningún caso, por el hecho de serlo. Por eso, es fundamental **combatir la brecha maternal** garantizando la **igualdad de oportunidades, bonificando** todo coste para el empresario durante el embarazo y durante cualquier baja relacionada con la maternidad, implementando **deducciones por la contratación de madres,** ofertando **cursos de actualización profesional** para facilitar su reinserción laboral y **rechazando cualquier política de cuotas** que, lejos de favorecer a las mujeres, perjudica a aquellas que han alcanzado sus logros por mérito y capacidad.

Fracasamos como sociedad cuando una familia joven se ve obligada a abandonar su proyecto por la falta de apoyo de las administraciones, o abocada a **retrasar artificialmente la paternidad y la maternidad** por la presión social. VOX **defiende a las familias en todos los ámbitos,** protegiendo su libertad para decidir formar una familia y **conciliar la vida personal, familiar y laboral; minimizando las trabas sociales, económicas y burocráticas;** e impulsando **programas de ayuda a la vivienda** que les permitan formar un **hogar.**

Los jóvenes son el futuro y el presente de nuestra Nación. El Estado ha de ayudar a establecer las condiciones y remover todos los obstáculos que impidan su participación plena en la comunidad - mejorando su formación, incluida la profesional, evitando toda intromisión en el libre desarrollo de su personalidad, fomentando su sentido de pertenencia a la familia, y sus lazos con la ciudad o el barrio donde crecen y maduran, y sus lazos con el resto de la nación -, y la **obtención de un empleo que les permita formar sus propias familias enraizadas, con vivienda y seguridad en las calles.**

- **Nuestros mayores han levantado barrio a barrio, con su trabajo y esfuerzo, nuestra nación.** Una sociedad que no respeta y cuida a sus mayores es una sociedad que no se respeta a sí misma.

A lo largo de la vida, hay momentos en los que nuestros abuelos, padres, hijos, hermanos o vecinos no pueden cuidar de sí mismos, y necesitan a otros para vivir y desarrollarse. Frente a la **cultura de la muerte y del descarte,** hay que **garantizar para nuestros mayores y dependientes el cuidado, la dedicación y las atenciones que merecen,** reforzando las partidas a

la **dependencia**, las ayudas para el **cuidado en el hogar**, aumentando las **plazas en residencias** y los programas de **atención a la soledad no deseada**.

Es indecente que cuando la muerte sacude una familia, se ponga en riesgo su economía familiar. Honrar a nuestros padres, aun después de muertos, celebrando sus funerales, sufragios y exequias, y dándoles debida sepultura no puede suponer la **ruina**. Es necesario **reducir drásticamente las abusivas tasas de cementerio y servicios funerarios**, especialmente para las familias más necesitadas.

Cuida Barcelona, cuida lo tuyo Tus servicios públicos



VOX

Tus servicios públicos

Un barrio sin escuelas, sin centros de salud, sin buenas conexiones o sin infraestructuras para el encuentro colectivo no es un barrio, es un conjunto de calles y edificios sin alma ni sustancia.

Ante el abandono de muchos barrios y los crecientes problemas de exclusión social, ha llegado el momento de rescatar palabras que jamás debíamos haber olvidado, como compromiso, solidaridad o bien común. **VOX cree que el dinero de nuestros impuestos no puede seguir financiando la fiesta de los políticos, sino que ha de dedicarse a erigir unos servicios públicos fuertes:** hospitales bien dotados, bibliotecas bien surtidas, parques cuidados, polideportivos espaciosos, escuelas dignas y libres de ideología, calles limpias y buenas frecuencias para el transporte público.

No hay nada más conservador que velar por la salud de los abuelos, por la educación de los niños o por la suerte del vecino.

Un barrio no es solo un conjunto de calles o una sucesión infinita de urbanizaciones. La **palpable ausencia de infraestructuras** como guarderías, colegios, institutos, centros de día, residencias, centros de salud, bibliotecas, comisarías, parques, polideportivos, canchas municipales y buenas conexiones es fiel reflejo de la **falta de cuidado y del abandono de nuestro entorno por parte de la Administración**. El resultado es el **deterioro y la degradación** de nuestras ciudades, **sin los servicios públicos esenciales** para la vida familiar, social y laboral. Frente a los **eriales sin dotaciones**, VOX está comprometido con **barrios habitables que sean lugares de encuentro, con servicios públicos de calidad y tejido asociativo vecinal**.

- La **desatención** de nuestras localidades daña nuestro patrimonio, atrae la delincuencia y genera **inseguridad**, y quienes sufren estos efectos son las **familias españolas**, especialmente las más necesitadas porque **no podemos dejar solos a quienes peor lo están pasando**. Es fundamental recuperar la **solidaridad con el vecino**, construyendo **barrios amables para las familias** donde los niños puedan formarse y divertirse, los vecinos prosperar y nuestros mayores sean cuidados y queridos.
- El dinero de nuestros impuestos no puede seguir financiando la **fiesta de los políticos**, sino que debe destinarse a **erigir unos servicios públicos fuertes** que garanticen la **igualdad de oportunidades, asegurando a todos los españoles** el acceso a los servicios básicos ante el colapso de muchos de ellos por la inmigración ilegal masiva.

El sistema autonómico, la especulación urbanística y la corrupción política han creado **ciudadanos de primera y de segunda**, infradotando algunas regiones y localidades por intereses partidistas o comerciales. Es una prioridad que nuestros barrios cuenten con los **servicios públicos esenciales**, como hospitales bien dotados y escuelas dignas y libres de ideología; así como procurar el **óptimo mantenimiento, cuidado y limpieza** de todos los espacios públicos, y la **renovación** del alumbrado, pavimento y red de saneamiento.

La reestructuración del sector bancario y de la Administración y, con posterioridad, la pandemia, han contribuido en la **drástica disminución de sucursales bancarias y de oficinas públicas de atención física** en nuestros barrios y pueblos. La **ausencia de servicios financieros y de sedes físicas de la Administración altera el desarrollo cotidiano de la vida de muchos vecinos** ante la imposibilidad de poder realizar gestiones de forma accesible y cercana, comprometiendo sus derechos y libertades. En este sentido, debemos trabajar para **luchar contra la exclusión financiera y el abandono de la Administración y establecer sistemas que promuevan medidas contra la desertificación financiera**, especialmente en el medio rural y en las regiones con menor densidad poblacional y con fragmentación municipal; así como garantizar siempre la **atención presencial** en las gestiones ordinarias.

A su vez, el 13,4% de las zonas rurales en España no cuenta con acceso a **Internet**, siendo un factor que agudiza la **despoblación**. En ese sentido, VOX promueve la **puesta a disposición de la red de fibra óptica** por parte de Red Eléctrica de España **a las zonas despobladas de España**.

Nuestras calles tienen que dejar de ser lugares **hostiles** para nuestros **mayores y vecinos con discapacidad**. Es urgente **eliminar las barreras arquitectónicas** y subsanar el estado de **abandono** de nuestras ciudades para hacer de nuestro entorno un **espacio más accesible**.

- Una **red de transporte público eficaz** con buenas conexiones es sinónimo de **libertad, autonomía** y mayor **vertebración** del territorio. Es crucial mejorar la movilidad en nuestros municipios y **reducir el “tiempo en tránsito”** a fin de dedicarlo en nuestra vida familiar, nacional e, incluso, espiritual.

El crecimiento exponencial de nuestras ciudades no ha ido acompañado de un desarrollo parejo de la red de transporte público, perjudicando especialmente a los barrios periféricos o rurales. En VOX nos comprometemos a **reforzar, mejorar y ampliar las redes públicas de transporte urbano e interurbano**, implementando nuevas líneas de metro y autobús, intensificando su frecuencia y creando nuevos intercambiadores. Además, con el objetivo de **descongestionar nuestros barrios, facilitar el acceso y la estancia en las ciudades** de personas que viven lejos del centro y dar **cobertura en zonas rurales** con poca densidad de población es necesario promover la construcción de **aparcamientos disuasorios** y la ampliación de **sistemas de transporte a demanda**.

Las **Zonas de Bajas Emisiones (ZBE)** se han convertido en un **atracó ideológico y clasista** que ha incrementado los **atascos** y la congestión, y que ha acabado perjudicando a los **compatriotas más necesitados desplazados a las periferias** que no pueden permitirse el lujo de ir en patinete a trabajar ni comprarse un coche eléctrico y a los **comerciantes de las zonas restringidas** que han visto caer sus ingresos. Por eso, VOX se compromete a **acabar con las medidas restrictivas de las ZBE** por su carácter penalizador y prohibitivo, introducir **ayudas directas para renovar la flota de vehículos** de negocios y particulares e impulsar **medidas compensatorias** para aquellos negocios y particulares que han visto su actividad afectada por dichas restricciones.

La actual crisis económica, junto con un expolio impositivo sin precedentes, han cercenado el poder adquisitivo de las familias. En VOX abogamos por **reducir las tasas e impuestos** que limitan u obstaculizan la movilidad, **bonificar los abonos de transporte público** para paliar los efectos de la actual crisis energética, y la **creación de un abono especial** para familias y vecinos con rentas bajas.

- **Cuidar la salud de nuestros vecinos es una prioridad. La ausencia de centros de salud** en algunos barrios y zonas rurales, las **listas de espera interminables, el colapso de la atención primaria y una cartera de servicios insuficiente** ponen en grave riesgo la salud y bienestar de todos los españoles, en especial la de nuestros mayores y dependientes.

Es fundamental **abrir nuevos centros de atención primaria y ambulatorios en las zonas rurales y en los barrios más desfavorecidos** de las grandes ciudades, además de revisar la suficiencia de medios en nuestros hospitales y **establecer un número mínimo de centros de atención primaria por habitante** para garantizar que todo español es atendido cuando lo necesita y en condiciones de igualdad.

A su vez, debemos emplear los recursos necesarios para **reducir drásticamente las listas de espera**, así como abordar la **mejora de las condiciones retributivas y salariales** de nuestro personal sanitario y **aumentar la cartera de servicios mediante la incorporación de nuevas especialidades y la ampliación de otras existentes** que no pueden hacer frente a la demanda real de la sociedad.

- **La educación es el pilar fundamental** sobre el que se desarrolla el futuro y la prosperidad de nuestra Nación. **La situación social y económica de los alumnos y sus familias no puede ser un obstáculo** para que todo español reciba una **educación de calidad, sin intromisiones ideológicas y en libertad**; donde el esfuerzo, el mérito y la capacidad sean la base, asegurando que la educación cumple su función de **ascensor social**.

En VOX nos comprometemos a **reforzar las infraestructuras educativas** frente a su creciente deterioro, **frenar las devastadoras consecuencias de la LOMLOE** en la enseñanza, **mejorar la calidad de la formación profesional y ampliar la FP Dual** para que nuestros jóvenes adquieran las herramientas que les permitan acceder a un empleo o emprender una iniciativa empresarial propia.

Además, es imprescindible **promover la igualdad de oportunidades** a través de medidas que incluyan **bonificaciones y deducciones fiscales por gastos educativos**: adquisición de libros de texto, de material y vestuario de uso escolar, escolaridad, enseñanza de idiomas e intereses de préstamos para estudios universitarios, de máster y doctorado; y **mejorar el sistema de becas**, universitarias y preuniversitarias, apoyando a los que más lo necesiten y premiando la excelencia.

Cuida Barcelona,
cuida lo tuyo

Tu economía



VOX

Tu economía

La crisis económica ha empobrecido a las clases medias y ha acabado con cualquier posibilidad de progreso material para las clases populares. La pérdida de poder adquisitivo impide que las familias puedan llegar a fin de mes. La inflación devora los ahorros.

Las políticas energéticas suicidas del Gobierno condenan a pagar elevadísimas facturas de luz y de gas. La asfixiante presión fiscal de las diversas administraciones nunca redundan en mayor bienestar de las personas. El empleo escasea y cuando existe es de poca calidad, precario y mal pagado. En una situación como esta **VOX aboga por una economía preocupada por proteger el bolsillo de los ciudadanos y por ayudar a las familias a salir adelante.**

Hay recursos millonarios que hoy se malgastan en coches oficiales, chiringuitos o subvenciones para medios y sindicatos que han de destinarse a crear una generosa red de protección para los más humildes. **La solución no es ni más Estado ni más individualismo, sino más sociedad: familias con economías saneadas, servicios fuertes y trabajos estables y bien remunerados.**

Cuando nos tomamos un vino en el bar de abajo o compramos el pan en la panadería de siempre, hay en tu barrio o en otra localidad trabajadores que han vendimiado, despalillado y estrujado la uva; que la han macerado, fermentado y prensado; y, sólo en última instancia, la han embotellado, almacenado y servido. **Y detrás de cada uno de esos trabajadores hay una concreta realidad personal y familiar**, vecinos con sus alegrías, angustias y preocupaciones. Pero las corporaciones transnacionales **han deslocalizado** empresas y productores, **desvinculando** al hombre del producto final, convirtiéndolo en un peón más de la interminable cadena de valor, y **descomponiendo la economía real** de nuestros barrios. Por otro lado, la actual **crisis económica y social**, con la **inflación en máximos históricos** y una **fiscalidad asfixiante**, ha provocado la **pérdida de poder adquisitivo de las familias** y el **empobrecimiento** de las clases medias y trabajadoras de nuestra nación, con **trabajo escaso** o, en su inmensa mayoría, **precario**.

- Es necesario **garantizar la protección de los trabajadores y las familias frente a la subida de precios y el elevado coste de la vida**.

Hay que **promover un empleo estable, duradero y de calidad reduciendo drásticamente las cargas y la regulación abusiva** a las empresas que contraten trabajadores españoles de manera indefinida; establecer la **prioridad nacional en el acceso a ayudas directas, bonificaciones sociales y programas de acceso a la vivienda** para paliar los efectos de la crisis económica; y fortalecer el **bono social** de electricidad y gas.

A nuestros **jóvenes** se les ha dado un **ultimátum: paro o precariedad**. Sueldos irrisorios y horarios interminables o paro; precariedad o engrosar las cifras del país con más paro juvenil de la Eurozona. Una **situación insostenible** que la **reforma laboral** del gobierno ha **empeorado** aún más. Es fundamental **poner fin al desmantelamiento de nuestra industria** y tejido productivo que ha arrebatado a los jóvenes la prosperidad y el futuro, implementar **ayudas y deducciones fiscales por inversión en la primera vivienda** y mejorar la calidad de la **formación profesional** para favorecer su **inserción laboral**.

A los **padres** se les ha **privado de una sana conciliación** entre familia y trabajo y a nuestros **mayores se les ha chantajeado con sus pensiones** con fines partidistas, jugando con el sustento de muchas familias. Es fundamental promover **medidas de conciliación y natalidad**, implementar **bonificaciones fiscales** para los **autónomos** y para los **progenitores que decidan dedicarse en exclusiva al cuidado y educación de sus hijos**, así como asegurar la **sostenibilidad del sistema de pensiones** reduciendo el gasto político y superando el estado autonómico que es fuente de despilfarro y desigualdad.

Muchos de nuestros barrios han sido **despojados de su patrimonio industrial**, quedando solo vestigios abandonados o reconvertidos en oficinas. En VOX apostamos por la **reindustrialización** de España, **protegiendo a las empresas que tengan su sede y tributen efectivamente en España**, compensando a nuestras empresas con la **imposición de aranceles** a todo producto que no cumpla con las **mismas reglas** que nuestros productores y **suspendiendo toda norma climática** que afecte gravemente al interés y prosperidad de los españoles.

- VOX aboga por volver a una **economía más humana**, con rostro, preocupada por los **proyectos y anhelos** de los vecinos y por ayudar a las **familias** a salir adelante.

En el actual panorama laboral, los trabajadores y empresas españolas son **víctimas de una doble competencia: la competencia desaforada** que lleva aparejadas condiciones laborales incompatibles con una vida familiar y social equilibrada y que obstaculiza el desarrollo de industrias nacionales nacientes, y de la **competencia desleal** de empresas **extranjeras** que no cumplen las exigencias impuestas a las nuestras, **condenándolas a la ruina**. En **defensa propia**, debemos **promover una economía real**, al servicio de las familias y las comunidades; y **local**, para volver a ofrecer a los vecinos de cualquier barrio los servicios que necesitan.

En VOX apoyamos decididamente a nuestras **PYMES**, que constituyen la práctica totalidad del tejido empresarial español, a través de **medidas fiscales y crediticias**; y reconocemos la tradición secular del **cooperativismo** y la **economía social** en nuestra nación, y su potencial para **generar empleo y riqueza, estrechar lazos sociales y desarrollar nuestro entorno local**.

- Mientras los españoles baten récords en miseria, el gobierno bate récords en recaudación, evidenciando que el **abismo entre el estado de bienestar de los políticos y la cruda realidad de los españoles** es cada día más grande. VOX se compromete a **rebajar drásticamente las tasas e impuestos**, directos e indirectos; lo que necesariamente debe ir acompañado de una **reducción radical del gasto político improductivo** que no redunde en mejorar la vida de los vecinos, empezando por **suprimir las subvenciones a sindicatos, patronal y partidos políticos**.

El dinero público sí es de alguien, es de quienes pagan sus impuestos. Los vecinos merecen saber el destino de sus impuestos con total transparencia, siendo una exigencia la debida **fiscalización de los caudales públicos**, la persecución de la **corrupción**, la **devolución efectiva** de todos los fondos públicos obtenidos ilegalmente y la **protección integral de los denunciantes**.

La **Agenda 2030** se ha impuesto sobre la realidad y necesidades de los vecinos castigando a productores, PYMES y ciudadanos españoles con **Zonas de Bajas Emisiones (ZBE)** que coartan su libertad, **impuestos y tasas verdes** que arruinan nuestro campo y **leyes climáticas** que nos impiden explorar y explotar nuestros propios recursos, lastrando nuestra industria y condenándonos a la dependencia energética. Frente al **fanatismo climático** prescrito desde Bruselas y secundado por el gobierno de España, VOX propone **acabar con las medidas restrictivas de las ZBE** para garantizar la libertad de movimientos, **suprimir los impuestos verdes y derogar las leyes climáticas** para avanzar en la **soberanía energética e industrial** de España.

Cuida Barcelona,
cuida lo tuyo

Tu seguridad



VOX

Tu seguridad

La seguridad no puede ser un bien de lujo restringido solo a aquellos que viven en zonas exclusivas o urbanizaciones privadas. VOX quiere recuperar las ideas de ley y orden para que las calles de nuestros barrios vuelvan a ser lo que siempre fueron: entornos tranquilos y agradables en los que poder pasear, jugar, encontrarse, disfrutar o criar a los hijos sin temor. Ante el auge de la delincuencia, las agresiones sexuales y los enfrentamientos entre bandas **urge reconquistar los espacios públicos para los vecinos.**

El miedo y la inseguridad son una segunda pena para numerosos barrios castigados ya desde hace tiempo por la desidia de las instituciones. Primero fueron condenados a la falta de infraestructuras y dotaciones colectivas, después a la degradación y a una experiencia multicultural fallida.

Solo es libre quien verdaderamente está seguro.

La **infancia** de nuestros **padres y abuelos** tuvo de **escenario las calles de nuestros barrios y municipios. Espacios seguros** donde andar a su aire, perderse y explorar con **libertad** el espacio en el que vivían y del que participaban; y donde las plazas, parques, comercios y mercados eran una proyección de los **hogares aledaños**. Pero la **desidia de las instituciones** ha provocado la **degradación de nuestros barrios**, sin los servicios públicos ni las infraestructuras necesarias. Por otro lado, las **políticas de fronteras abiertas** impuestas por las **élites** han importado **inseguridad** y han provocado **ruina, dinamitando el vínculo social y privando a las nuevas generaciones de una infancia como la que tuvieron sus padres.**

- **No hay libertad posible en barrios inseguros.** Las **familias** necesitan un **entorno tranquilo y agradable** donde **echar raíces, crecer y prosperar, con la seguridad** de que sus hijos no serán agredidos, de que sus hijas puedan salir de casa por la noche o de que sus mayores no van a ser atracados.

Los robos con fuerza a nuestros mayores se han incrementado en los últimos años. Es intolerable que los que lo han dado todo por sus hijos y nietos, y que han visto nacer nuestros municipios, no se sientan cuidados y seguros en su propio barrio. VOX se compromete a tomar todas las medidas necesarias para garantizar su seguridad, como **incrementar la presencia policial y endurecer las penas.**

Hoy, por culpa de la **Ley del “solo sí es sí”**, miles de mujeres víctimas de agresiones sexuales, sus madres, padres y familiares, tienen **miedo** y se enfrentan a una **inseguridad real** al ver que se **rebajan penas y excarcela a peligrosos delincuentes sexuales** que, en muchos casos, deberían pasarse toda su vida en prisión. VOX defiende la **seguridad, la igualdad y los derechos de todos los españoles** y las **máximas penas para los delincuentes sexuales**, que deben ser condenados a cadena perpetua por los crímenes más atroces; y exigimos, con carácter de urgencia, la **derogación de la Ley del “solo sí es sí”.**

VOX quiere recuperar la **ley y el orden, reforzando la seguridad y los efectivos policiales en nuestras calles frente a la creciente delincuencia**, el narcotráfico, los robos y la ocupación ilegal de viviendas para que **nuestros barrios vuelvan a ser espacios donde merezca la pena vivir.**

- **La seguridad de nuestros barrios no puede ser un lujo al alcance de unos pocos.** Las **familias españolas**, especialmente las que viven en **barrios más humildes**, están **pagando las consecuencias de las políticas de efecto llamada alentadas por las élites** políticas, mediáticas y económicas desde sus despachos y mansiones bien protegidas.

Nuestros barrios tienen que dejar de ser un laboratorio multicultural fracasado. Frente al discurso buenista de las élites, la llamada a la **inmigración ilegal descontrolada ha importado violencia e inseguridad, destruyendo la identidad de nuestros barrios** y evidenciando que las **sociedades multiculturales son sociedades multiconflictivas.**

Las **principales víctimas de estas políticas** son los **españoles de a pie** y sus familias, pero también los **inmigrantes legales** honrados que trabajan y contribuyen y los **inmigrantes ilegales** que son mercancía de las mafias de trata de personas.

- **Es urgente reconquistar los espacios públicos para los vecinos. España está siguiendo la estela de otras naciones europeas** donde se han creado **guetos** que han sustituido a las **familias de toda la vida por inmigrantes con culturas incompatibles con la nuestra** y donde ha **desaparecido el Estado de derecho.**

Los **vecindarios cercanos a los centros de MENAs** se vuelven **inhabitables.** VOX se compromete a tomar todas las medidas necesarias para **cerrar los centros de MENAs** y, en consecuencia, **repatriar todos los menores extranjeros con sus padres a sus países de origen de forma inmediata.**

Mientras nuestros **vecinos son expulsados de sus barrios, se reparten ayudas a inmigrantes** que, en muchas ocasiones, se encuentran **en situación ilegal** en España. En VOX defendemos el **establecimiento de la prioridad nacional en el acceso a ayudas sociales y en ayudas para el acceso a la vivienda.** Además, es fundamental **impedir que los okupas e inmigrantes ilegales puedan inscribirse en el padrón municipal,** con los derechos que ello concede.

- Nuestros hogares son los lugares donde creamos nuestros primeros recuerdos, **espacios de memoria y arraigo.** Es necesario **garantizar la intimidad e inviolabilidad de los hogares españoles, sacando a los okupas** de cada domicilio al que entren ilegalmente; **y persiguiendo a las mafias de la ocupación** para proteger a los vecinos. A su vez, debemos **desterrar las drogas de nuestras calles,** que destruyen nuestras familias y barrios, generan inseguridad y atraen **bandas criminales organizadas** a nuestros municipios.

Cuida Barcelona,
cuida lo tuyo
28 de mayo

